
                                      Verbale n. 3

L’anno duemilaventuno, il giorno 28 del mese di gennaio, alle ore 18.30 si riunisce in 
videoconferenza su convocazione straordinaria del Presidente, Genova Valentina, il 
Consiglio di Istituto.
Preliminarmente si fa presente che: 

- l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente inviato a tutti i Consiglieri 
attraverso invio mail del 27 gennaio 2021 e risulta essere consegnato a tutti, 
considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione 
dello stesso; 

- il link inoltrato ai Consiglieri è il seguente: https://meet.google.com/hxe-yqdi-
cnh?hs=224

Sono presenti:
La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Di Prima;
Per la componente Docenti: Nicolò Cambiaso, Paola Lantieri, Claudia Stassi, Giancarlo 
Zanet, Giuseppina Genzardi, Pietro Maria Conti, Loredana Di Gangi, Salvatore Lo 
Grande.
Per la componente Genitori: Valentina Genova,  Luciano Caddemi.
Per la componente A.T.A.: Benedetto Cangemi.
Per la componente Studenti: Altieri Giancarlo, Inglese Carlotta Rosalba, Vescovo 
Angelo, Visconti Luigi Maria.
È presente il D.S.G.A. Girolamo Cannella.

      Sono assenti: 
Per la componente genitori: Di Franco Rosa.
Per la componente A.T.A.: Scebba Benedetto.
Presiede la seduta la Sig.ra Genova Valentina; funge da verbalizzante la Prof.ssa Genzardi 
Giuseppina.

      Si passa all’esame del seguente o.d.g.:

1. Surroga consigliere dimissionario Favarò Biagio;
2. Modalità organizzative “settimana dello studente;
3. Ripresa dell’attività didattica in presenza;
4. Allestimento laboratorio di robotica;
5. Approvazione Programma Annuale Esercizio Finanziario 2021;
6. Varie ed eventuali;
7. Lettura ed approvazione del verbale

Punto 1 all’O.d.g. Surroga consigliere dimissionario Favarò Biagio

Punto 2 all’O.d.g. Modalità organizzative “settimana dello studente
Prende la parola il consigliere Altieri Giancarlo che si dichiara dispiaciuto per essere venuto a 
conoscenza di alcune segnalazioni negative e svalutanti da parte di alcuni docenti riguardo alle 

Con delibera n. 24 viene nominata con surroga per la componente genitori la signora Cerami 
Angela.

https://meet.google.com/hxe-yqdi-cnh?hs=224
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modalità organizzative della settimana promossa dalla comunità studentesca.
A tal proposito interviene la Dirigente Scolastica, Chiara Di Prima, che comunica il parere 
favorevole e unanime del Collegio dei docenti sia riguardo alle modalità organizzative sia 
relativamente ai contenuti della “Settimana degli studenti”. Pertanto, non essendo pervenute 
per vie ufficiali segnalazioni in tal senso, invita il Consiglio a non prendere in considerazione 
commenti condivisi con singoli studenti nelle classi, non legittimati alla comunicazione con il 
Consiglio d’Istituto. Anche i Docenti componenti del C.d.I. confermano la mancata 
comunicazione di eventuali segnalazioni a riguardo da parte dei colleghi.
Successivamente viene presentata dal consigliere Visconti Luigi Maria la modalità 
organizzativa della Settimana promossa dalla comunità studentesca: le giornate della 
settimana, suddivise in tre fasce orarie di 90 minuti, ciascuna intervallate da due pause di 30 
minuti, prevedono circa 70 incontri con ospiti ed esperti esterni, 15 dibattiti autogestiti e 
approfondimenti con i docenti. Il motto che guiderà le attività sarà il seguente: NON 
SCHOLAE, SED VIAE DISCIMUS. Ogni fascia oraria sarà occupata con almeno 7 incontri 
in contemporanea. Per partecipare alle attività si dovrà sceglierle attraverso Google Form e i 
partecipanti verranno aggiunti a una Google Classroom. Ogni studente parteciperà liberamente 
alle attività che preferisce e, nel caso non fosse interessato ad alcun incontro, potrà chiedere, 
almeno un giorno prima, al proprio docente di restare nella fascia oraria corrispondente per 
dedicarsi ad attività di recupero, potenziamento o approfondimento. I docenti non impegnati 
né come relatori né in meeting curricolari parteciperanno alle attività proposte come tutti gli 
studenti. Durante tale settimana le presenze degli studenti e delle studentesse non saranno 
rilevate tramite registro Argo, come di consueto, ma tramite resoconto fornito dalla 
piattaforma Meet di G-Suite.
Alle ore 19:09 fa il proprio ingresso in videoconferenza la consigliera Di Franco Rosa.
Inoltre, in attesa dell’Ordinanza Assessoriale, di definizione delle modalità di rientro in 
presenza degli studenti e delle studentesse:

- Visto il parere del RSPP, Prof. Aldo Li Bianchi, di cui si allega agli atti la relazione, 
riguardo all’inagibilità del Plesso Tranchina e all’interferenza dei lavori di 
riqualificazione degli ambienti della Sede Centrale di via Danimarca (impianti elettrici, 
tramezzature, pavimentazione) per i quali viene consigliato di rinviare di almeno 5 
giorni l’inizio delle attività; 

- Considerata valida la proposta degli studenti e delle studentesse di organizzazione 
della settimana in modalità e-learning come da prospetto allegato;

- Visto il parere favorevole e unanime del Collegio docenti;
 la Settimana dal 1 febbraio al 5 febbraio 2021 si svolgerà comunque in modalità e-
learning.

Con delibera n. 25 il Consiglio approva all’unanimità che da giorno 1 febbraio a giorno 5 febbraio 
2021 gli studenti saranno impegnati in modalità e-learning, secondo programma allegato, in attività di 
seminari con esperti esterni, dibattiti autogestiti e attività di approfondimento curati dai docenti.



Punto 3 all’O.d.g; Ripresa dell’attività didattica in presenza

Punto 4 all’O.d.g: Allestimento laboratorio di robotica

Essendo stato avviato un protocollo d’intesa con la Facoltà di Ingegneria dell’Università di Palermo, 
che consentirà agli studenti e alle studentesse del nostro istituto non solo di usufruire della 
professionalità dei docenti universitari, ma anche di avere nel tempo il riconoscimento dei crediti 
universitari, dopo approvazione anche in sede di Collegio dei Docenti,

Punto 5 all’O.d.g: Approvazione Programma Annuale Esercizio Finanziario 2021

Prende la parola il DSGA, Girolamo Cannella, che chiede l’aggiornamento della discussione 
di questo punto alla successiva seduta del Consiglio d’Istituto, in quanto in attesa del Parere 
dei Revisori dei Conti.

Punto 6 all’O.d.g: Varie ed eventuali

Con delibera n. 28 viene approvata all’unanimità la convenzione con UNIONE che bandisce un 
concorso per borse di studio di cui n.102 a copertura totale delle spese e n. 400 a copertura parziale. 

Con delibera n. 26 il Consiglio approva all’unanimità che, in caso di rientro in presenza al 50%, si 
alterneranno ogni settimana in didattica a distanza le classi del Gruppo A, a cui si aggiungono le classi 
4C, 4D, 5A oltre alle le classi del Plesso Tranchina (per un totale di 729 studenti su 1460), e le classi 
del Gruppo B, a cui si aggiungono le classi 5I, 5G, 3A e le classi del Plesso Tranchina (per un totale di 
730 studenti).
In caso di rientro in presenza al 75% degli studenti, si rimanda a quanto già deliberato 
precedentemente (delibera n. 14).

con delibera n. 27 il Consiglio approva all’unanimità l’allestimento di un laboratorio di robotica 
nella sede Centrale di via Danimarca. Per tale allestimento verranno utilizzati i fondi provenienti dai 
contributi degli studenti. 

Con delibera n. 29 viene approvata all’unanimità la convenzione con C&C, partner di Apple in Italia, 
che prevede una scontistica del 10% sull’acquisto di materiale Apple, riservato agli utenti del Liceo 
Galilei.

Con delibera n. 30 viene approvata all’unanimità l’adesione del nostro Istituto alla prima rete 
nazionale per la legalità. Le scuole coinvolte sono il Liceo Scientifico “G. Galilei” e ICS “Margherita 
di Navarra”. Si tratta del Progetto Pilota “Vittorio Occorsio”, che ha per tema “Magistrati vittime del 
terrorismo adottano la scuola”.



Punto 7 all’O.d.g.: Approvazione verbale seduta
Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, si procede alla lettura del 
verbale.

Il presente verbale viene chiuso alle ore 20:55.

  La Presidente  La Segretaria
Valentina Genova Giuseppina Genzardi 

Con delibera n. 32 il Verbale n.3 del C.d.I. viene approvato all’unanimità.

Con delibera n. 31 si approvano all’unanimità i seguenti criteri per l’accettazione di studenti iscritti 
alle classi prime per l’anno scolastico 2021-2022, nel caso di esubero rispetto alla capienza degli 
spazi:

- Studenti con Bisogni Educativi Speciali
- Viciniorietà alla sede
- Situazioni familiari certificate complesse (fratelli o sorelle con disabilità, situazioni di affido 

familiare, figli di coniugi separati, etc..)
- Presenza di fratelli o sorelle in istituto
- Luogo di lavoro dei genitori
- Scuola media inferiore di provenienza
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